



Pesar en México por muerte de Mujica



Ciudad de México, 13 may (Prensa Latina) Autoridades del Gobierno, instituciones, parlamentarios y dirigentes políticos de México expresaron hoy su pesar por la muerte del expresidente de Uruguay José "Pepe" Mujica, de quien destacaron su legado para América Latina y el mundo.

En un mensaje a través de la red social X, la Cancillería lamentó profundamente el fallecimiento este martes del exguerrillero, quien lideró a ese país suramericano de 2010 a 2015.

Al manifestar la tristeza por su deceso en la misma red social, la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, lo catalogó como un símbolo de la izquierda en Latinoamérica y como un hombre sabio y humilde de espíritu.

En opinión del coordinador del grupo parlamentario del gobernante partido Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, Mujica fue un faro moral para la izquierda en la región, "un líder coherente, humilde y humano que vivió con dignidad y luchó con esperanza".

"Hasta siempre, querido Pepe Mujica. Con tu vida ligera de equipaje, fuiste ejemplo de generaciones dentro y fuera de América Latina. Te recordaremos siempre por tu congruencia y tu lucha por el bienestar de los demás", afirmó por su parte la presidenta nacional de Morena, Luisa Alcalde.